

Zusammenfassende Erklärung der Interessen

von Prof. Dr. Falk Leichsenring (2019-2021)

Prof. Leichsenring ist seit 2007 Professor für Psychotherapieforschung an der Abteilung Psychosomatik und Psychotherapie der Universität Gießen.

Herr Prof. Leichsenring wurde in Klientenzentrierter Gesprächstherapie, Verhaltenstherapie sowie analytischer und tiefenpsychologisch fundierter Therapie weiter- bzw. fortgebildet. In seiner eigenen psychotherapeutischen Tätigkeit in der Patientenversorgung setzt er die analytische und tiefenpsychologisch fundierte Therapie ein. In der Universitätsklinik für Psychosomatik in Gießen werden Verhaltenstherapie und analytische und tiefenpsychologisch fundierte Therapie als Grundverfahren angewandt. Prof. Leichsenring ist darüber hinaus seit 2013 als Dozent am Lou-Andreas-Salome-Institut in Göttingen tätig.

Er forscht zu wissenschaftstheoretischen und methodischen Fragen der Psychotherapieforschung, zur Wirksamkeit psychodynamischer Therapie, er verfasst Reviews und Metaanalysen zur Wirksamkeit psychodynamischer Therapie und entwickelt transdiagnostische und vereinheitlichte Behandlungsprotokolle für die psychodynamische Therapie von Angststörungen und depressiven Störungen. Seine Forschung wird vom BMBF finanziell gefördert.

Prof. Leichsenring hat seit 2016 keine Honorare für Beratertätigkeiten, Fortbildungsveranstaltungen, Vorträge oder Stellungnahmen von pharmazeutischen Unternehmen oder Medizinprodukteherstellern erhalten.